

Le 15-10-2022

Les internationales de la guitare : Patricia GUERRERO : Proceso Eterno



Les internationales de la guitare : Patricia GUERRERO : Proceso Eterno



Type de Spectacle : **Danse**

Public : **Tout public**

Duree : **NC**

Partenaires

Les Internationales de la Guitare - Association Confluences

Hôtel de Magny - 3 rue Collot

Montpellier

Tél: 04 67 66 36 55

<http://les-ig.com/>

Distinguée en 2016 par le prix du meilleur spectacle de la biennale de flamenco de Séville avec son spectacle « Catedral » Patricia Guerrero s'est révélée ces dernières années comme une chorégraphe incontournable du flamenco contemporain. Danseuse aux racines très flamencas, elle a développé son art en interrogeant constamment d'autres disciplines du champ de la danse et de la musique. Son langage est le flamenco, langage qu'elle réactualise pour elle-même, et qui évolue en même temps qu'elle. Elle a reçu en 2021 le « Premio National de Danza » plus haute distinction pour un danseur en Espagne.

Dans cette proposition, « Proceso Eterno » (Processus éternel), Patricia Guerrero s'immerge dans le processus de la vie, où les cycles et les modèles sont constamment répétés, partant d'un point, et y revenant pour recommencer. Une constante créée par la peur de briser les barrières sociales souvent imposées par nous-mêmes. La composition, l'interprétation et l'originalité musicale sera entre les mains de Dani de Morón, qui est à la tête de la liste des meilleurs jeunes guitaristes de la scène flamenca actuelle; Sergio « El Colorao » à la voix douce et flamenco qui touche les sens ; et à la percussion Agustín Díassera, apportant sa sagesse et son expérience musicale et rythmique.

APRES RÉSERVATION VEUILLEZ NOUS CONTACTER AU 04.67.42.26.98 POUR OBTENIR VOS PLACES !!!